

Protokoll der 16. Hauptversammlung Verein Biedermeier-Fest Heiden 30. März 2011

a. Begrüssung

Der Präsident Alexander Rohner begrüsst die Vereinsmitglieder zur 16. Hauptversammlung.

Diverse Entschuldigungen sind eingegangen, sie werden nicht einzeln verlesen.

Der Präsident erläutert die Traktandenliste, welche in der Einladung vom 1. März 2011 aufgeführt ist.

Zur Konstituierung der heutigen Hauptversammlung hält der Präsident fest:

- das Protokoll wird von Chris Nowak verfasst.
- Der Versand der Einladung erfolgte 3 Wochen vor der Hauptversammlung inkl. Traktandenliste, Vereins-Rechnung 2010 und Mitgliederrechnung 2011, sowie das Jahresprogramm 2011 und mit den Informationen zum diesjährigen Ausflug an das Biedermeier-Fest in Bad Steben.
- Anwesend sind: 26 Mitglieder, Absolutes Mehr: 14.
- dem Vorstand wurde von Seiten der Vereins-Mitglieder keine Anträge für die heutige Hauptversammlung gestellt.
- Es gibt keine Einwände zur vorliegenden Traktandenliste.

b. Wahl der StimmenzählerInnen

Der Vorschlag des Präsidenten: Rita Lutz und Reto Eugster zu wählen:
Wird einstimmig angenommen.

c. Bericht des Präsidenten

Das Vereinsjahr stand voll und ganz im Zeichen des 5. Biedermeier-Fest Heiden. Der Anlass war durch und durch ein Erfolg, Gäste aus Nah und Fern waren begeistert, Heiden wurde in den Mittelpunkt gestellt und hat bei den Medien zu einen grossen Auflauf geführt.

Im Weiteren hebt der Präsident in seinem Bericht verschiedene Anlässe des Jahresprogrammes 2010 hervor:

- Die HV vom 25. März 2010.
- Das Biedermeier-Café zum Auftakt des Dunant-Jahr 2010 am 8. Mai 2010.
- Am 15. Mai 2010 Präsenz am Frühlingsmarkt und Start zum Kleiderverleih.
- Am 4. Juni 2010 die Vernissage für Ausstellung „Scherenschnitt“ im Historischen Museum Heiden.

Das OK-Biedermeierfest erarbeitete an insgesamt 16 Sitzungen das Fest-Konzept und legte in unzähligen Stunden im eigenen Kämmerchen die Organisation des eigenen Ressorts fest.

Der Präsident verdankt den grossen Einsatz und die tolle Zusammenarbeit mit: Rolf Breu, Unterhaltung, Colin Harrison, Verkehr und Sicherheit, Heiri Heller, Bauten, Evelyne Känzig, Umzug, Marcel Keller, Finanzen, Christian Schlumpf, Kommunikation, Beat Schrag, Festwirtschaft, Marie-Louise Weder, Markt und Handwerk.

- Am 3. September fand der Vereinsanlass statt, zu dem Sie alle eingeladen waren. Am Biedermeier-Ball nahmen auch die Mitglieder verschiedener Biedermeier-Gruppen aus dem Ausland teil.
- Bei Kaiserwetter am 4. und 5. September 2010 **das Biedermeier-Fest** mit all seinen Aktivitäten von: Markt – Handwerk – Musikanten – Zauberer – Drehörgeler – Festwirtschaften – klassizistischer Dorfkern mit mehreren Hundert Biedermeier-Damen und -Herren – Umzug – und vieles Mehr.....

Der Vorstand tagte fünf Mal im Vereinsjahr 2010 Alex Rohner dankt den Vorstands-Mitglieder Eveline Kobelt, Christian Schlumpf und Chris Nowak für die tolle Zusammenarbeit.

Evelin Kobelt übernimmt die Abnahme des Jahresberichts, welcher mit viel Applaus angenommen wird.

Jahresprogramm 2011

Der Präsident erläutert das Jahresprogramm 2011, welches den Vereinsmitgliedern schriftlich zugestellt wurde:

- Besuch beim Biedermeier Fest in Bad Steben
- Weitere Aktivitäten bei verschiedenen Anlässen

Der Präsident verweist auf die überarbeitete Website des Vereins hin.

d. Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung

Das Protokoll wurde nicht versandt. Chris Nowak liest die wichtigsten Punkte vor.

Das Protokoll der 15. HV vom 31. März 2010 wird einstimmig angenommen und verdankt.

e. Jahresrechnung 2010 und Revisorenbericht

Der Präsident erläutert die Erfolgsrechnung des Vereins.

Erfolgsrechnung:

Der Verein weist bei einem Aufwand von CHF 6'238.21 und einem Ertrag von CHF 20'382.00 einen Gewinn von CHF 14'143.79 aus.

Zu diesem Ergebnis sind folgende Punkte hervorzuheben:

- Mitgliederbeiträge: Es sind 228 Mitgliederbeiträge à CHF 25.00 einbezahlt worden.
- Spenden: CHF 562.30.
- Gewinn Biedermeier-Fest.
- Auflösung Rückstellung Festbonus: CHF 2'646.00 (vielen Dank für das Nichteinlösen des Festbonus).
- Aufwand Vereinsaktivitäten: CHF 1'916.40 für die Aktivitäten vor dem Fest, Dunant-Café, Vernissage etc.
- Aufwand Biedermeier-Fest: CHF 3'518.10 für Fotos, CD's etc.

Bilanz

Der Präsident erläutert die Bilanzpositionen per 31.12.2010. Das Vermögen beträgt CHF 82'649.13.

Der Revisor Reto Eugster liest den Revisionsbericht.

Die Abstimmung über die Vereins-Rechnung 2010 und über die Entlastung des Vorstandes sowie der Kassierin Evelin Kobelt wird einstimmig angenommen.

f. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand beantragt für das Jahr 2011 den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 25.00 festzulegen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

g. Statutenrevision

Der Vorstand hat keinen Antrag an die Hauptversammlung. Auch sind dem Vorstand keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

h. Wahlen

Aus dem Vorstand gibt es einen Rücktritt. Das langjährige Mitglied, Mitglied aus der ersten Stunde Christian Schlumpf tritt zurück. Mit viel Herzblut hat er die Strukturen des Vereins mit aufgebaut, immer beharrlich neue Ideen gesucht und umgesetzt. Für sein grosses Engagement können wir nur *Danke* sagen.

Der Vorstand schlägt vor, Christian Schlumpf die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen. Diese Statuten Änderung wird an der nächsten HV beschlossen.

Der Antrag wird einstimmig und mit viel Applaus gutgeheissen.

Der Vorstand hat beschlossen die Nachfolge ruhig anzugehen und erst zu einem später Zeitpunkt Ersatz zu suchen.

Die Vorstandsmitglieder Eveline Kobelt, Alexander Rohner und Chris Nowak stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Und werden einstimmig wiedergewählt.

Auch Alex Rohner als Präsident wird für ein weiteres Jahr mit viel Applaus bestätigt.

Zur Wiederwahl als Revisoren stellen sich Walter Kobler und Reto Eugster.

Reto Eugster und Walter Kobler werden einstimmig gewählt.

i. Verschiedenes, Umfrage

Wird nicht genutzt.

Alex Rohner beendet die 16. HV vom Verein Biedermeier-Fest Heiden!

Nach der Versammlung wird der Film vom Biedermeier-Fest vorgeführt.

Heiden, 31. März 2011
Chris Nowak